



20 & 21 mai  
2006

## Le Bull raconte ... les vétérans à Barcelone.

Les plus anciens d'entre eux se souvenaient encore des voyages programmés (voyages SNCF vers Toulon, Paris puis ensuite en avion vers Londres) mais ces derniers n'existaient que leur imagination fébrile et les débats de troisième mi-temps...

Mais, en cette fin d'année 2005, un homme courageux pris une initiative extrêmement séduisante qui allait considérablement modifier l'existence plutôt tranquille de nos anciens :  
il prenait en charge l'organisation d'un voyage à Barcelone !  
C'est donc cette aventure que le Bull nous raconte aujourd'hui ...



L'homme courageux



L'arrivée  
devant les  
studios

Il partirent donc un beau samedi matin du mois de mai 2006 vers la capitale catalane devenue depuis championne d'Europe de Football. Le programme était bien chargé puisqu'il allaient, invités par nos amis de la télévision catalane, visiter les studios de TV3 avant d'affronter leur redoutable équipe un peu plus tard dans l'après-midi.

L'arrivée devant les studios de la télévision catalane se fit sans histoire bien que nos amis aient décidé de passer plusieurs fois la frontière espagnole afin, le doute n'est pas permis, de mieux se convaincre de la réalité des choses... !

A cette occasion, de nombreux contacts téléphoniques ont été pris avec le coach « Momo », afin qu'il puisse, lui aussi, suivre les pérégrinations de l'équipe de sa chambre d'hôpital. (nota pour les admiratrices de Momo : celui-ci va bien et a repris normalement ses fonctions de joueur-dirigeant au sein de l'équipe).



L'arrivée au stade



Echauffement  
Le goal se concentre !



Scènes d'avant match





La photo souvenir !



Le match !





Le banc de touche

Et puis vint la soirée troisième mi-temps...





Et ce fut une longue troisième mi-temps...

... parfois jusqu'aux premières lueurs de l'aube...!

avec un dimanche matin  
de promenade dans les  
hauts lieux de la ville ...



Et enfin, en début d'après midi, le retour, qui malgré les apparences ne fut pas trop calme car les « brigades du réveil » restaient vigilantes.



The end ...

... mais ils reviendront, c'est sûr ... !